

Reforzarán relaciones económicas Cuba y Rusia



Moscú, 25 ene (RHC) Los copresidentes de la comisión intergubernamental Cuba-Rusia, Ricardo Cabrisas y Yuri Borisov, abordan el refuerzo de la cooperación económica y la puesta en práctica de planes concretos.

El también vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, quien el miércoles dialogó con su similar ruso Dmitri Kozak, también tiene previsto un encuentro con el primer vicejefe de Gobierno y titular de Finanzas, Anton Siluanov, indica Prensa Latina

La jornada incluiría un almuerzo de trabajo con el presidente de la empresa Roskosmos, Dmitri Rogozin, quien en su momento copresidió la referida comisión intergubernamental, cuya más reciente sesión se realizó en La Habana, en octubre pasado.

La delegación que encabeza Cabrisas prevé para este viernes un encuentro con la gobernadora del Banco Central de Rusia, Elvira Nabiulina, y con el director general del Centro Ruso de Exportaciones, Andrey Slepnirov.

La víspera, en sus encuentros por separado con Kozak y con el ministro ruso de Transporte, Evgueni Ditrich, el vicepresidente del gobierno cubano destacó la base para una cooperación dentro del marco de la asociación estratégica entre ambos países.

Tal colaboración incluye el transporte (aéreo, marítimo, automotriz y ferroviario), y la energética, con la construcción de bloques para centrales termoeléctricas, explicó Cabrisas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/181908-reforzaran-relaciones-economicas-cuba-y-rusia>



Radio Habana Cuba